



料理も威力を  
発揮する薪ストーブ  
家族からも大評判

また、お料理が大好きな奥様に  
とっても、薪ストーブは強力な助っ  
人に。「得意なビーフシチューも  
今までのガスで調理していた時  
とは全然味が違つてすごく美味  
しく、家族に大評判」とのこと。ま  
た「同居の祖父も薪ストーブで作  
る煮物などは柔らかく味がよく  
染みてとっても喜んでくれている。」  
そう。今後も薪ストーブで作る新  
作料理にもチャレンジしたいと  
意欲的でした。

酒田市・S氏邸 & 庄内町・K氏邸データファイル

◎薪ストーブ…S氏邸／ダッヂウエスト FA 455 セコイヤ  
K氏邸／ダッヂウエスト FA 248 エンライト

◎薪ストーブ販売・施工……………庄内雪国科学 ☎ 0235-29-2002

◎新築・リフォーム 設計・施工…(株)ムラオカ ☎ 0235-29-1810

……………鶴岡市砂田町6-37

<http://www.k-muraoka.com/> E-mail info@k-muraoka.com  
◎お知らせ…庄内雪国科学・(株)ムラオカでは4月11日(土)、12日(日)の二日間、三川町菜の花ホールで「庄内地区合同 新築・リフォーム祭」に出展致します。皆様でお説きあわせの上ご来場ください。



ご主人の変わりよう  
奥様もビックリ！

奥様いわく、それまでのご主人は「特別な趣味も持つてなかつたし、家族との会話もそんなに多い方ではなかつた」そう。ところが昨年10月、リフォームが完成し薪ストーブのある生活になるとご主人は一変。「家族皆で薪ストーブいじりが楽しく、主人がとても積極的になり、家族との会話も多くなつた。」と嬉しそうに話す。

毎週週末が来るのが楽しみになつたと話すKご夫妻は「薪ストーブのある生活になつてからは暖かな家の中で過ごすことが多くなり外出が減つた分、自然と無駄遣いも減りました。」と大助かりだという。

## 薪ストーブとの出会い

Kご夫妻が三川町菜の花ホールでのイベント(春の会同リフオーム祭)に出向いたのは昨年の3月。当初は水廻りを中心にリフォームを考えていた。その後色々相談する中で羽黒のコンセプトハウスを見学。お二人はそこで薪ストーブを初めて体験した。その後、ムラオカショールームで何度も薪ストーブを見ているうち、だんだんとその魅力に引き込まれ、水廻りと一緒に薪ストーブのあるリフォームを決断した。



イベントがきっかけで  
薪ストーブのリフォームを実施

庄内町 / K庄内

## ●リフォーム



平成15年頃から新築住宅の建築を考えていたというSご夫妻は、地元のハウスメーカーの内観会や新築住宅相談会にかなりの頻度で見学に行つっていたそう。その情熱は庄内の会場だけにとどまらず、なんと山形まで行つていたほど。そんな熱心なSご夫妻でも、何年経つても何十力所のモデル住宅を見て、自分たちの理想とする住まいを見つけられず困っていた。ところが偶然目にしたのがムラオカの羽黒コンセプトハウス完成内覧会のチラシだった。

偶然手にした一枚のチラシが出会いでした



## 環境に優しい薪ストーブのある生活を実践

酒田市 / S邸邸

●新築住宅



# 薪ストーブのある私たちのくらし

環境に優しいだけではなく、そこに生活する人の気持ちまで豊かにする薪ストーブのある生活。  
しかも、光熱費は以前の1/3に。家庭に笑顔が溢れる温もりの「くらし」をご検証ください。

## 衝撃的なほど 理想の住まい！

「何となく気になつて、そこを訪れた時は、まさに衝撃的でした。」と目を輝かせる奥様。お二人で長年探していた“理想の住まい”がそこにあつたので、本当に驚いたそうだ。

金山杉のムク材を使つた本格住宅は「木の香りが心地よく漂い、開放感のある間取りもとても気にいつた。」また、訪れた時は冬。コンセントハウスを暖める薪ストーブの優しい温もりに、その取付けも新たにプランに入れ、話はあつた。いう間に進んだという。まさに運命の出会いだつたのだろう。長年悩み続けたSご夫妻の夢の家。昨年6月に着工、11月初旬にはとうとう完成となつた。

**光熱費は今までの1／70坪の家を24時間暖かくかかるたった1ヵ月4万円程度かかるすごい省エネだ。**「これならたくさん貯金できちゃいそう。」と話す奥様からは世の主婦にとっても魅力的な言葉が飛び出した。また、薪ストーブで作るお料理

程に。  
も美味しく家族に大評判。「あの時コンセプトハウスに行つて薪ストーブのある生活に決めて本当に良かった。」とご夫妻のゆとりのある笑顔が印象的だった。

